

Das Ministerium verlangt von allen durch die Schulobstaktion geförderten Schulen folgende Veröffentlichung:

Unsere Grundschule Dahlen nimmt am "[EU Schulprogramm](#)" mit finanzieller Unterstützung der Europäischen Union teil.



Viel Spaß beim Lernen und gutes Gelingen!

Hallo Klasse 1A



Hallo Klasse 1B



Unser Schulfest im Jahr 2023 war echt spitze

ACHTUNG! Es wurden auch Fotoaufnahmen gemacht, wer diese nicht von sich oder seinem Kind wünscht, den bittet der Schulleiter, dies bei der Sekretärin unter 034361 84000 kurz mündlich mitzuteilen. Die Aufnahmen von Ihnen oder Ihrem Kind werden dann endgültig gelöscht. Es wird keine Haftung übernommen.

Ein ganz herzliches Dankeschön geht an alle Mitwirkenden und Helfenden.

Ob am Bungeetrampolin, bei der Feuerwehrstaffel, der Touchwall, den vielen schönen Bastelstationen, dem Entchenfischen, dem Bogenschießen, dem Glücksrad, der

Showvorführung durch das Computer GTA Team, den ausgestellten Projektergebnissen im Schulhaus oder der Schulhausbesteigung, überall war viel los und alle hatten Spaß. Die Einweihung unseres neuen Spielgerätes auf dem Schulhof mit so vielfältiger Unterstützung von Firmen, der Stadtverwaltung, den anderen Vereinen Dahlens und dem Regionalmanagement Sächsisches Zweistromland-Ostelbien war ein absoluter Höhepunkt und die Kinder nahmen ihr neues Eigentum gleich zahlreich in Besitz. Es gab sogar eine spontane, private Spende von Familie Klose zur Einweihung, die auch schon Bäume für den Schulpark gestiftet hatte. Für das leibliche Wohl hatte der Schulförderverein der Grundschule bestens gesorgt. Vom Andrang und den vielen positiven Rückmeldungen waren wir alle überwältigt. Ein ganz dickes Dankeschön gebührt auch dem Schulhort "Kinderland" für die vielen Ideen und die Unterstützung bei der Programmgestaltung bis hin zu den schönen Stationen und dem Glücksrad. Ein Dank allen Eltern, die dafür kleine Preise spendeten. An jeder Ecke spürte man, wenn wir uns alle gegenseitig unterstützen und helfen ist in unserem Dahlen so viel Schönes möglich. Es halfen bei den Aufräumarbeiten sogar die Fußballer der Alten Herren des FSV Wacker Dahlen.

Eine Auflistung der Sponsoren und Unterstützer für das neue Spielgerät wird noch ergänzt.

Inkrafttreten Sächsisches Transparenzgesetz (SächsTranspG)

Ab 1. Januar 2023 ist das Sächsische Transparenzgesetz vom 19. August 2022 (Sächs-GVBl. S. 486) in Kraft. Es gewährt jeder Person ein Recht auf Zugang zu den bei einer transparenzpflichtigen Stelle im Freistaat Sachsen verfügbaren Informationen, soweit keine Ausnahme gilt (Transparenzanspruch). Schulen sind transparenzpflichtige Stellen nur, soweit Informationen über den Namen von Drittmittelgebern, die Höhe der Drittmittel und die Laufzeit der mit Drittmitteln finanzierten abgeschlossenen Forschungsvorhaben betroffen sind.